

## Kasperltheater im Kupferhaus

Tri-tra-trullala – der Kasperl ist wieder da. Doch er kam nicht allein ins Kupferhaus nach Planegg, sondern brachte sein ganzes Heimatdorf Hinterwieselharing mit. Zahlreiche Mädchen und Buben verfolgten begeistert die spannende Suche nach dem allwissenden Zwackilutschku und dem verschwundenen Pudding. Seit 1994 spielen die beiden Puppenspieler Josef Parzefall und Richard Oehmann als Doctor Döblingers geschmackvolles Kasperltheater zusammen und schreiben die Geschichten dafür auch selbst. Doch sie begeistern mit ihren Stücken nicht nur die kleinen Kasperl-Freunde. Im Angebot hat das Duo auch heitere Stücke für die Erwachsenen, die Kasperl und seine Freunde endlich einmal wieder sehen möchten.

SL/FOTO:SAUER

